



**Auszug aus dem Protokoll  
des Gemeinderats Fällanden vom 23. Juni 2020**

10.	Finanzen	142
10.04.20.	Schenkungen, Fonds, Legate, Stiftungen Sonderrechnung Seniorenreisen Jahresrechnung 2019; Genehmigung	

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

**Ausgangslage**

Mit Beschluss Nr. 255 hat der Gemeinderat am 20. November 2018 die Sonderrechnung «Seniorenreisen» eröffnet, um die damalige Spende im Zusammenhang mit der Auflösung des Frauenvereins Fällanden ihrem Zweck entsprechend einsetzen zu können. Die Kompetenz zur Verwendung der Mittel – sowohl der Zinserträge wie auch des Kapitals – wurden der Alterskommission übertragen.

Gleichzeitig wurde die Alterskommission beauftragt, dem Gemeinderat mindestens einmal jährlich über die Verwendung der Mittel aus der Sonderrechnung «Seniorenreisen» Rechenschaft abzulegen. Der Beschluss des Gemeinderats ist jeweils der ehemaligen Präsidentin des Frauenvereins, Heidi Cavin, zur Kenntnis zu bringen.

**Erwägungen**

Gemäss dem vorliegenden Bericht war die Sonderrechnung mit einem Startkapital von Fr. 40'000.– dotiert. Der Zinsertrag 2019 belief sich auf Fr. 400.–.

Die Abrechnung 2019 sieht wie folgt aus:

Aufwand Seniorenreise	Fr. 5'708.10
Ertrag Seniorenreise	Fr. 2'561.00
Zinsertrag	Fr. <u>400.00</u>
<b>Aufwandüberschuss</b>	<b>Fr. 2'747.10</b>

Die Sonderrechnung «Seniorenreisen» verfügt somit per 31. Dezember 2019 noch über ein Vermögen von Fr. 37'252.90.

**Der Gemeinderat beschliesst:**

1. Der Rechenschaftsbericht 2019 über die Verwendung der Gelder der Sonderrechnung «Seniorenreisen» wird genehmigt.

2. Mitteilung an:
- Heidi Cavin, Wigartenstrasse 4, 8117 Fällanden
  - Vorsteherin Ressort Gesellschaft, per Extranet
  - Leiterin Alterszentrum und Gesundheit, per E-Mail
  - Fachstelle Seniorenarbeit, per E-Mail
  - Leiterin Abteilung Finanzen, per E-Mail
  - Geschäftskontrolle
  - 10.04.20.

---

Für richtigen Protokollauszug:



Brigit Frick  
Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 25. Juni 2020